

Plant-for-the-Planet am 07. Mai in Kempten



Plant-for-the-Planet am 07. Mai in Kempten

150 Weißtannen wurden am 7. Mai 2016 von 39 Kindern gepflanzt. Die Pflanzaktion fand im Rahmen einer Akademie von Plant-for-the-Planet bei der Holz Greiter GmbH in Kempten statt. Im Rahmen der Akademie beschäftigten sich die Kinder ausführlich mit den Ursachen und Folgen der Klimakrise. Am Ende wurden alle Teilnehmer zu „Botschaftern für Klimagerechtigkeit“ ernannt.

Weitere Details in der beigefügten Pressemitteilung und unter <http://www.holz-greiter.de/plant-for-the-planet/>

Holz Greiter sensibilisiert [Kinder](#) für Klima und Umwelt

Kempten, 09. Mai 2016 - Als Ausrichter einer Akademie der Plant-for-the-Planet Foundation stand bei Holz Greiter in Kempten der 07. Mai 2016 ganz im Zeichen des Klimabewusstseins. 39 Kinder im Alter von 8-12 Jahren wurden am Ende des Tages zu "Botschaftern für Klimagerechtigkeit" ernannt. Höhepunkt des Tages war die Pflanzaktion von 150 Bäumen im Weißholz in Kempten.

"Als regionales Unternehmen möchten wir auch Verantwortung für unsere Region übernehmen, daher passt eine Akademie von Plant-for-the-Planet ideal zu uns und unserem Tagesgeschäft" erklärt Sylvester Greiter, Geschäftsführer der Holz Greiter GmbH.

Kinder und [Jugendliche](#) für die Klimaproblematik zu sensibilisieren und sie zu begeistern, selbst Einsatz zu zeigen, ist das Ziel der Plant-for-the-Planet Akademien. Die Akademien sind als offizielle Maßnahme der UN-Dekade "Bildung für Nachhaltige Entwicklung" [ausgezeichnet](#) und werden vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit [empfohlen](#).

Plant-for-the-Planet ist weltweit aktiv

Die Schülerinitiative Plant-for-the-Planet wurde 2007 ins Leben gerufen. Sie hat ihren Ursprung in einem Klassenreferat über die Klimakrise des damals 9-jährigen Felix Finkbeiner. Felix entwarf am Ende des Referats die Vision, die Kinder könnten in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen, um auf diese Weise einen CO₂-Ausgleich zu schaffen. In den darauf folgenden Jahren entwickelte sich Plant-for-the-Planet zu einer weltweiten Bewegung: Heute machen bereits über 100.000 Kinder in mehr als 100 Ländern mit. Inhaltlich beschäftigen sich die Teilnehmer der Akademien mit Ursachen und Folgen der Klimakrise und dem wichtigen Begriff der Klimagerechtigkeit.

Die Akademien: Kinder geben ihr Wissen an Kinder weiter

Die Besonderheit der Akademien ist, Kinder, die sich bereits bei der Schülerinitiative engagieren, vermitteln anderen Gleichaltrigen ihr Wissen und geben ihre Erfahrungen weiter. Bis 2020 sollen in rund 20.000 Akademien weltweit eine Million "Botschafter für Klimagerechtigkeit" ausgebildet werden. Diese halten Vorträge an ihren Schulen und tragen die Idee von Plant-for-the-Planet in ihrem Freundes- und Familienkreis weiter.

Pressekontakt

Holz Greiter GmbH

Sylvester Greiter

Ulmer Strasse 13

87437 Kempten

0831/70370

gs@holz-greiter.de

www.holz-greiter.de

Pressetexte verbreiten

Das Netzwerk PR-Gateway sorgt für [optimale](#) Reichweite und Relevanz. Eine Auswahl von über 250 kostenlosen Presseportalen, Special Interest und Regionalportalen sowie Social Media und Dokumenten-Portalen steht Ihnen für die Veröffentlichung bereit. Sie möchten ein besseres Ergebnis für Ihre Pressemitteilungen und Unternehmensinformationen? Dann melden Sie sich jetzt an und veröffentlichen sofort Ihre Pressemitteilung für nur 39,95 €.

[PRESSEMITTEILUNG VERSENDEN STARTSEITE](#)